

Protokolleintrag vom 06.02.2019

2019/43

**Motion der SP-, Grüne-, GLP- und AL-Fraktion vom 30.01.2019:
Verschiebung der Tramhaltestelle «Sihlquai» auf die Zollbrücke**

Hans Jörg Käppeli (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Dieses Thema wird in einer Arbeitsgruppe mit dem Stadtrat diskutiert. Der Stadtrat prescht nun vor und belegt den Bereich mit einem Projekt, das negative Präjudiz schafft, sprich: Unser Entscheidungsspielraum würde dadurch eingeschränkt. Deshalb sollte man diese Motion jetzt behandeln und überweisen.

Der Rat wird über den Antrag am 27. Februar 2019 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat